

## Personajes de la historia



Me llamo Juan, tengo 16 años y me encanta el skate. Tengo el pelo largo y no me preocupo demasiado por cómo me veo, ya que todo mi tiempo libre lo dedico a perfeccionar mis trucos con el skate, organizar eventos con amigos y publicarlos en Instagram. Algún día me gustaría ser un influencer y que las empresas me paguen por hacer lo que me gusta.

Me llamo Sara, tengo 17 años y me encanta la música, ver videos en TikTok y hacer retos con mis amigos. De vez en cuando hago skate, me gusta juntarme con amigos a los que le gusta la misma música que a mí, me hace sentir que pertenezco a un grupo.



Me llamo Pablo, tengo 17 años. Me gusta el fútbol y de vez en cuando hago skate con amigos, entre ellos, Sara. Mi amiga Sara comparte videos muy chulos. Después de hacer skate nos gusta ir a comer con los del grupo.

Me llamo Andrea, tengo 16 años y me encanta ser el centro de atención y hacer bromas a mis amigos, mientras más molestas mejor, todos en shock y eso me hace sentir popular e importante. Juego al fútbol y eso siempre funciona para llamar la atención de los chicos. A los chicos les gusta que te veas fuerte y que les digas cosas fuertes, así les gusta que los trates. Mi usuario de Instagram tiene mi nombre, pero no necesariamente mis fotos.



---

## Personajes de la historia

---

Me llamo Fabián, tengo 15 años y soy una persona tímida. Sin embargo, me gusta conectarme a Instagram desde un usuario anónimo que tiene muchísimos seguidores, así nadie sabe que soy yo y puedo decir todas las cosas que se me ocurren sin que me de vergüenza o miedo decirlo. En mi tiempo libre veo Netflix, siempre hay algo nuevo.



---

Me llamo Daniel, tengo 17 años y me considero una persona muy graciosa. Pienso que digo las cosas como son, le guste a quien le guste.



---

Me llamo Marta, tengo 25 años y soy la hermana mayor de Juan. Amo a mi hermano y siempre trato de apoyarlo en todo lo que hace.